

2年生へむけて

先日は、マラソン大会の応援ありがとうございました。1年生は初めてのマラソンでしたが、みんな一生懸命に走って完走することができました。休み時間のランニングも毎日頑張りました。

これから2年生へ向けた活動が少しずつ始まります。生活科では、来年度入学してくる幼稚園児、保育園児へ向けて、小学校のことを伝えようと計画を立てました。小学校入学が楽しみになるように、自分自身が入学前に知りたかったことを思い出しながら、伝える内容を考えています。心も体も成長したことを実感できるように、学習を進めていきます。

2月の学習予定



教科	学習内容
国語	わらしべちょうじゃ かたかなのかたち ことばあそびをつくろう これは、なんででしょう ずうっと、ずっと、大すきだよ
算数	なんじなんぷん どんなしきになるかな
生活	ふゆをたのしもう もうすぐ2ねんせい
音楽	おもちゃのチャチャチャ おんがくランド
図工	いろんなともだちはなしだす できたらいいなこんなこと
体育	ボールけりあそび とびばこをつかったうんどうあそび なわとびあそび
道徳	勤労・公共の精神 公正・公平 畏敬の念

※生活科「学校のことをつたえあおう」は国語との合科（2教科の内容を組み合わせた授業）で行います。



お知らせとお願い

○授業参観について

2月8日（土）は、第4回授業参観日です。今年度最後の授業参観となります。校内書き初め展も行っていますので、多数の方のご来校をお待ちしています。

○なわとびウィークについて

1月27日（月）～2月7日（金）はなわとびウィークです。今回はできるだけ長く跳んで、持久力を付けるのが目標です。今回は講師の方の、なわとびパフォーマンスや、なわとび教室もあります。なわとびは続けることで、体力が付けられる効果的な運動ですのでご家庭でも練習してみてください。